

Following you can find the statement of the Delegation of Mexico during this morning session of CSD/18.

México coincide con el pronunciamiento de varias delegaciones en el sentido de que es importante fortalecer los mecanismos institucionales tanto a nivel nacional como a nivel internacional a fin de dar cumplimiento a los diversos objetivos, metas y decisiones adoptadas en materia de desarrollo sostenible. A nivel nacional se deben realizar mayores esfuerzos en involucrar a los diversos ministerios involucrados en las temáticas que se abordan en esta Comisión, así como los diferentes niveles de gobierno, federales y locales, promoviendo la participación activa de todos los involucrados, incluyendo a la sociedad civil.

Asimismo, coincidimos en el señalamiento de que es indispensable que se adopten medidas dirigidas a dar seguimiento adecuado a las decisiones que se adoptan por la Comisión, de otra manera son palabras que únicamente quedan en el papel. Para ello, efectivamente se deben considerar las razones por las cuales no se logran los objetivos, pero también es fundamental considerar los medios de implementación y la necesaria coordinación entre los organismos y programas internacionales. La Conferencia de Río representa una oportunidad para que efectivamente se fortalezca el trabajo de instituciones como la CDS para dar cumplimiento efectivo de sus decisiones.

Gracias Sr. Presidente.